



CAROE ESTABA POR EMPEZAR SU CONFERENCIA Y SE CORTÓ LA LUZ.

## Edo Caroe promete show muy diferente al realizado en 2016

**FESTIVAL.** En tanto, Carín León quiere “demostrar de qué estamos hechos”.

Edo Caroe no había hecho más que sentarse para ofrecer su conferencia de prensa previa al show de hoy en Viña 2025, cuando se cortó la luz. Parecía casi un truco realizado por el también mago, que quedó estupefacto como el resto de la prensa que estaba en el lugar, aunque al poco andar todo volvió a la normalidad y el humorista se dio tiempo para contar cómo ha cambiado su vida y su forma de hacer reír desde su participación en el Festival de Viña de 2016.

El comediante se ha sincerado en reiteradas ocasiones sobre las batallas que ha enfrentado contra los problemas de salud mental. Y es por ello que de su última vez en el certamen dijo que “no me acuerdo tanto. Yo creo que estaba medio en piloto automático. Era súper joven y creo que no estaba, en ese tiempo, preparado artísticamente para ese escenario”.

Sin embargo, el artista declaró, con el paso del tiempo y la ayuda psicológica, se ha “reencantado, y por eso acepté venir de nuevo, porque me empecé a reencontrar con lo que hacía”.

Sobre cómo ha construido la rutina que presentará esta noche, el comediante explicó que realizó una gira “súper extensa por todo Chile. Actué mucho, actué en teatros, en bares, fui escribiendo durante toda la gira. No paré nunca de escribir chistes, creo que hasta ayer seguía escribiendo chistes

que probablemente vaya a decir en la Quinta”.

No obstante, aclaró que su preparación no empezó en su último tour, sino que “el horizonte siempre estuvo en Viña. Hace seis años, hace cinco años estábamos trabajando para poder hacer una buena presentación en el Festival”.

Sobre el show, adelantó que “es muy distinto a la primera presentación en Viña. Han pasado 9 años, mis intereses y mis búsquedas son otras. Estoy muy centrado en los temas de brecha generacional, núcleo familiar y salud mental. Esos son como los tres pilares de lo que he estado escribiendo, trabajando y haciendo chistes constantemente”

### EL DEBUT DE LEÓN

El cierre de la jornada estará en manos de Carín León, quien debuta en este escenario. El artista mostró su emoción por ser parte de esta edición del certamen, explicando que, cuando inició su proyecto musical de regional mexicano, “lo más a lo que aspirábamos era, en lo personal, a llegar a un a reventar los night clubs en Estados Unidos; o ya de plano, si eres un grande, de llegar a llenar estadios en México”, afirmando que “Viña del Mar era, te voy a mentir si te dijera lejos, era imposible”.

Comentó que no habrá colaboraciones, pues quiere “demostrar de qué estamos hechos”, y aseguró que habrá algunas “sorpresillas” en el show.